



FÚTBOL El Real Madrid recupera el liderato en el clásico **P39 A 42**

'GRAN HERMANO' Relato e incoherencias de un abuso sexual en televisión **P28 Y 29**



Mariano Rajoy, con Alberto Núñez Feijóo y Pablo Casado en el acto de precampaña ayer en Ourense. / Ó. CORRAL

Rajoy: “No es bueno que los extremismos condicionen Gobiernos”

El expresidente pide en un acto de la precampaña gallega con Feijóo y Casado que el centroderecha gobierne solo

SILVIA R. PONTEVEDRA, **Ourense** “El centroderecha puede y debe gobernar solo. No es bueno ni aquí ni en ningún lugar que los extremismos, sean quienes sean, estén en los Gobiernos o condicionándolos”. Esa es la advertencia que ayer lanzó el ex-

presidente Mariano Rajoy en un acto al que acudió en Galicia. Alberto Núñez Feijóo le había convocado, junto a Pablo Casado, para un evento que daba el pistoletazo de salida a la precampaña gallega para las elecciones del 5-A. Feijóo aprovechó la cita con

los militantes para presumir de lealtad hacia Galicia: fue, dijo, lo que le llevó en el pasado a rechazar una oferta de Rajoy para ser ministro y otra de Casado para ser vicepresidente del PP, porque dijo, prefiere ser “presidente de los gallegos”. **PÁGINA 14**

Muere Ernesto Cardenal, poeta y clave en la Teología de la Liberación



Ernesto Cardenal, en 2009.

CARLOS SALINAS MALDONADO **México**

El poeta y sacerdote nicaragüense Ernesto Cardenal murió anoche en Managua a los 95 años. Se marcha uno de los grandes exponentes de la poesía latinoamericana y destacado representante de la llamada Teología de la Liberación. Voz moral de la revolución sandinista, en los últimos años fue muy crítico con el Gobierno de Ortega. **PÁGINAS 32 Y 33**

Sanidad extrema la vigilancia frente al virus en Torrejón, País Vasco y Málaga

Ministerio y comunidades deciden hoy si adoptan medidas ante los brotes activos

ISABEL VALDÉS / JESSICA MOUZO **Madrid / Barcelona**

Aunque el coronavirus ya ha sido detectado en la mayor parte de España —Galicia, La Rioja y Murcia son las únicas comunidades autónomas sin casos—, tres son los brotes activos que más preocupan a Sanidad. El mayor es el de Torrejón de Ardoz, con siete enfermos en los que se desconoce el origen de la infección. Las autoridades siguen también con atención Euskadi y Málaga. En el caso vasco, una facultativa ha contagiado la enfermedad a cuatro personas, mientras que la Junta andaluza pone especial atención a la cadena de contagios originada en la Costa del Sol debido a la gran afluencia de turistas y residentes extranjeros.

En cuanto al episodio de Torrejón, los expertos consultados creen que su alcance real se conocerá en los próximos días, pero el cúmulo de casos revela que el virus ha circulado por la ciudad sin ser detectado al menos durante tres semanas. Sanidad mantiene

el nivel de alerta en la fase de contención —el primero de los tres escenarios considerados—, pero en una reunión prevista para hoy junto a las comunidades estudiará adoptar medidas adicionales para prevenir la propagación del virus. **PÁGINA 26**

15.000 refugiados se quedan varados en la línea que separa Turquía y Grecia

Atrapados en una frontera convulsa

ANDRÉS MOURENZA, **Pazarkule** Más de 15.000 refugiados están atrapados en la frontera turco-griega. Familias afganas, sirias e iraquíes acudieron con la seguridad de que podrían cruzar, pero la policía griega les cortó el paso de forma abrupta. Turquía, interesada en mantener la presión sobre la UE, ahora no les permite regresar. “Nadie tiene piedad de nosotros”, lamenta un iraquí. Grecia anunció ayer que suspende un mes el derecho a pedir asilo. **PÁGINA 5**

Italia destina 3.600 millones contra los efectos de la epidemia **P48**

Biden triunfa en Carolina y vuelve a la carrera demócrata

YOLANDA MONGE

Columbia (Carolina del Sur)

La campaña de Joe Biden en las primarias demócratas de EE UU resucita con su triunfo en Carolina del Sur. Tras caer en Iowa, New Hampshire y Nevada, apostó por un Estado que ha sido históricamente su bastión y cuya minoría negra supone un 56% del electorado demócrata. Biden, de 77 años, arrasó y frenó al favorito, Bernie Sanders. **PÁGINA 2**